

## Mención de honor a una socia de la SECyTA en los premios de investigación Ernesto Viéitez 2019.



La investigadora María Celeiro, miembro de la SECyTA, en colaboración con María Llompart, pertenecientes al Laboratorio de Investigación y Desarrollo de Soluciones Analíticas (LIDSA) y al Instituto CRETUS de la Universidad de Santiago de Compostela, recibió una mención de honor en los premios de investigación Ernesto Viéitez 2019, otorgados por la Real Academia Galega de Ciencias (RAGC). El trabajo premiado se basa en el desarrollo de una metodología analítica mediante microextracción en fase sólida seguida de cromatografía de gases-espectrometría de masas en tándem (SPME-GC-MS/MS) que permite la rápida determinación de 50 contaminantes emergentes en ríos cercanos a la costa gallego-portuguesa. Parte de este trabajo fue presentado

como póster en la XVIII Reunión de la SECyTA celebrada en Granada en 2018 y recientemente ha sido publicado en la revista *Journal of Chromatography A*. La entrega del premio se realizó el 8 de octubre de 2019 en Santiago de Compostela, coincidiendo con la celebración del Día de la Ciencia en Galicia, que este año estuvo dedicado al químico D. Tomás Batuecas.